



Foto: Especial

BENEFICIARÁ A MEDIO MILLÓN DE PERSONAS

REABREN HOSPITAL DAÑADO POR TERREMOTO

La presidenta Claudia Sheinbaum reinauguró en Iztapalapa el Hospital General Regional No. 25 del IMSS, el cual fue reconstruido luego de los sismos de 2017. / 2

POR XIMENA MEJÍA

lizett.mejia@glmm.com.mx

La presidenta Claudia Sheinbaum inauguró el Hospital General Regional No. 25 General Ignacio Zaragoza del IMSS en Iztapalapa, cuya inversión fue de 2 mil 435 millones de pesos y beneficiará a medio millón de derechohabientes.

La mandataria federal recordó que tras el sismo del 19 de septiembre de 2017 se realizó un arduo trabajo para la edificación del hospital que da servicio al oriente de la Ciudad de México y Nezahualcóyotl.

El hospital, que contó con el apoyo de ingenieros de la Defensa Nacional y la UNAM para su edificación, tiene 35 especialidades, 376 camas: 192 censables y 184 no censables, y equipamiento de última generación.

"Por fin se inaugura este hospital, fueron muchos años, porque costó mucho trabajo hacer el hospital. No fue porque no se quisiera, sino porque es muy difícil construir aquí en Iztapalapa, es un suelo complicado", comentó.

La mandataria federal anunció que, entre febrero y marzo de este año, iniciará

UNIDAD EN IZTAPALAPA

Nuevo hospital beneficiará a medio millón

LA PRESIDENTA SHEINBAUM dijo que entre febrero y marzo iniciará la credencialización única en salud



Foto: Especial

La titular del Ejecutivo inauguró el Hospital General Regional No. 25 General Ignacio Zaragoza.



la credencialización para alcanzar los Servicios Universales de Salud para 2030, a través de homologar la atención médica en el IMSS Bienestar, IMSS y el ISSSTE.

Sheinbaum informó que el gobierno de México rehabilitará el Hospital Dr. Darío Fernández Fierro del ISSSTE, como parte de las acciones para garantizar el acceso a la salud en la Ciudad de México.

El director general del IMSS, Zoé Robledo, informó que el Hospital General Regional No. 25 General Ignacio Zaragoza cuenta con 40 consultorios de diferentes especialidades, entre ellas cardiología, hematología, nefrología, neurocirugía, oncología, ortopedia y traumatología. Además de casi 2 mil profesionales de la salud.

El titular del Seguro Social indicó que en los próximos seis meses se inaugurarán en el país seis nuevos hospitales que sumarán mil 484 camas.

El secretario de Salud,

David Kershenobich, expresó al personal médico y población del oriente que la salud es una prioridad de la presidenta Claudia Sheinbaum.

Tras 53 días de opera-

ción, la jefa de Gobierno Clara Brugada aseguró que este nuevo hospital se convierte en una de las infraestructuras hospitalarias más relevantes de la capital.